

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

288

Wien, am 16. November 1937.

Einweihung der neuerbauten Hauptschule Aspern.

Die Stadt Wien hat in der Langobardenstrasse in Aspern eine Hauptschule für Knaben und Mädchen neu erbaut, die am 15. September d. J. bereits seiner Bestimmung übergeben worden ist. Die feierliche Einweihung der neuen Schule findet übermorgen, Donnerstag, um 10 Uhr vormittag statt.

Die Lebensmittelzufuhren auf den Wiener Märkten.

Wie das Marktamt der Stadt Wien berichtet, betrugen die Zufuhren auf den Wiener Märkten in der vergangenen Woche an Grünwaren 20.948 Zentner, um 149 Zentner mehr als in der Vorwoche, an Kartoffeln 10.748 Zentner, um 1.449 Zentner mehr als in der Vorwoche, an Obst 15.382 Zentner, um 981 Zentner mehr als in der Vorwoche, an Agrumen 142 Zentner, um 56 Zentner weniger als in der Vorwoche, an Pilzen 21 Zentner, um 3 Zentner mehr als in der Vorwoche, an Butter 237 Zentner, um 5 Zentner mehr als in der Vorwoche, und an Eiern 826.000 Stück, um 22.000 Stück weniger als in der Vorwoche.

Auf dem Rinderhauptmarkte war der Verkehr lebhaft, während der Schweinemarkt einen ruhigen Geschäftsgang aufwies. In der Grossmarkthalle, Abteilung für Fleischwaren, langten in der Berichtswoche insgesamt 13 Wagons mit 71¼ Tonnen Fleisch ein, um 12½ Tonnen mehr als in der Vorwoche. Der Marktverkehr in der Grossmarkthalle war von Mittwoch bis Freitag lebhaft, sonst ruhig. Der Wildbret- und Geflügelmarkt hatte ziemlichen lebhaften Verkehr. Auf dem Zentralfischmarkt wurden insgesamt 40.276 Kilogramm Fische zugeführt.
